



NOTA DE PRENSA N° 183 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Al descubierto: Alianza entre el gobierno central y Minera Yanacocha

Militares y policías enviados por Valdés utilizaron camionetas de la cuestionada Yanacocha para trasladarse en Cajamarca, Celendín y Bambamarca.

Por Segundo Matta Colunche



Comprobado. Las denuncias hechas en varios medios de comunicación sobre el financiamiento de Minera Yanacocha a policías, militares y voceros fue demostrado mediante fotografías que llegaron hasta nuestra oficina de redacción.

Según el registro de la Superintendencia Nacional de Los Registros Públicos SUNARP, la camioneta de Placa PL4373, marca Toyota, es de propiedad de Minera Yanacocha, la misma que trasladaba a efectivos de la policía nacional y el ejército durante el paro de 24 horas del miércoles 11 de abril del 2011.

Mientras Valdés desde Lima, sustentaba que la presencia de militares y policías en Cajamarca, es con la finalidad de evitar actos violentos y mantener la autoridad ante las constantes movilizaciones. Sin embargo investigaciones comprobaron que Valdés tiene intereses económicos para que los proyectos mineros vayan si o si en Cajamarca y varias regiones del país.

Reacciones

Conocedores del hecho, Gregorio Santos Guerrero, (Presidente Regional de Cajamarca) en conferencia de prensa denunció la falta de transparencia e independencia del Estado con el pueblo de Cajamarca, sus autoridades y organizaciones, no puede ser posible que Yanacocha financie toda la logística para atemorizar a la población de Cajamarca.

En otro momento el titular de la región Cajamarca exigió la renuncia del Presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés y ministro del Interior Daniel Lozada Casapía y que sean investigados por los actos que son motivo de denuncia.

Por su parte Idelso Hernández Llamo, mostró su indignación por la actitud del gobierno humalista, calificamos de fascista por sus acciones que demuestra con el pueblo de Cajamarca, militariza varias provincias y encima se comprueba que todo el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

financiamiento lo hace la cuestionada Yanacocha. El pueblo no se rendirá y seguirá luchando hasta lograr que nuestros derechos sean respetados, acotó.

Pruebas

Se contrató peritos sin conocer los TdRs, se declaró Estado de Emergencia sin conocer cuánto fue el costo económico para el estado (presencia de policías y soldados del ejército), ¿Quién costea todo esto?, la respuesta sale a la luz. Minera Yanacocha.

Todo esto se suma al financiamiento millonario que hace Yanacocha en publicidad y campaña mediática contra las autoridades locales, regionales y organizaciones sociales de Cajamarca.

Según fuentes de todo crédito, Yanacocha habría solicitado a Ollanta y Valdés, trasladar un buen arsenal de policías y militares a Cajamarca, con la finalidad de generar miedo en la población, para imponer a toda costa el cuestionado proyecto minero Conga. Los gastos de alimentación, hospedaje y propinas estarían a cargo de la empresa minera.

No es la primera vez

En noviembre del 2011 se comprobó que el ex -Ministro de Energía y Minas Carlos Herrera Descalzi se trasladó a la ciudad de Lima en la avioneta privada de la familia Benavidez, accionista de minera Yanacocha.

El 4 de diciembre Salomón Lerner, Oscar Valdés y compañía utilizaron las unidades móviles de Minera Yanacocha para trasladarse por la ciudad de Cajamarca, fecha en la cual se pretendía imponer un acta sin la participación del pueblo organizado, horas más tarde se declaró en Estado de Emergencia a 4 provincias de la región.

Hoy 11 de abril, fotografías demuestran que Yanacocha sigue financiando toda la logística al Gobierno Central, fundamentalmente a nuestras fuerzas armadas y policiales.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 10 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA